

 Fecha: 02-08-2025
 Pág.: 8
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 351,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Un auto último modelo se sorteará en la tradicional rifa por la rehabilitación de Magallanes

Un auto último modelo se sorteará en la tradicional rifa por la rehabilitación de Magallanes

» Los números se venderán en la sede del Club de Leones Cruz del Sur y en los Centros de Rehabilitación.

on el objetivo de reunir fondos para la trigésima octava versión de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, el Club de Leones Cruz del Sur lanzó oficialmente la Rifa Solidaria 2025, una de las actividades más tradicionales y esperadas por la comunidad regional. El evento solidario, que cada año moviliza a miles de personas en torno a una causa común, yá inició su etapa de recaudación con la venta de bonos de cooperación.

El sorteo se realizará el 25 de octubre, durante la jornada de cierre del evento principal, y el valor del bono es de \$3.000. "Esperamos el apoyo de todos nuestros vecinos de Magallanes. Cada año se mejora la calidad de los premios, y eso es un incentivo más para colaborar con esta noble causa", señaló señaló Alejandro Vásquez, representante del Club de Leones, durante el lanzamiento. "Esta rifa es una oportunidad concreta de apoyar la rehabilitación en la región y, al mismo tiempo, tener la posibilidad de ganar premios muy atractivos", agregó.

Los premios de esta edición incluyen un vehículo SUV Changan New CS15 Luxury MT como



Este es el auto que se rifará el 25 de octubre.

primer lugar; un viaje para dos personas a Ushuaia a bordo de Cruceros Australis con regreso terrestre como segundo premio; un viaje a Coyhaique para dos personas, con estadia de una semana en el Hotel Dreams Patagonia y pasajes por Aerovias DAP, como tercer premio: un juego de dormitorio de dos plazas como cuarto premio; y una aspiradora robot Ursus Trotter como quinto premio. Todos estos premios han sido gestionados gracias al aporte desinteresado de empresas colaboradoras.

Los bonos de cooperación ya están disponibles en la sede del Club de Leones, ubicada en calle Libertador Bernardo O'Higgins 301, así como en el Centro de Rehabilitación y a través de los socios leones, quienes se desplegarán en distintos puntos de la ciudad.

Además, como ha sido habitual en los últimos años, se realizarán actividades de promoción y venta presencial cada sábado, entre las 16 y las 18 horas, en lugares de alta afluencia como Zona Franca, Puerto Central y Mall Espacio Urbano. Próximamente se comunicarán nuevos puntos de venta en el comercio local, los que estarán debidamente identificados.

La ceremonia de presentación contó con la presencia de representantes de algunas de las empresas auspiciadoras que se han sumado a esta cruzada solidaria, entre ellas Recasur, Aerovias DAP, Hotel Dreams y Zona Austral, quienes expresaron su compromiso con la obra que impulsa el Club de Leones y que ha sido clave en la historia de la rehabilitación en Magallanes. Durante la actividad también se agradeció públicamente a quienes hacen posible esta campaña año tras año, tanto desde el ámbito privado como desde la ciudadanía.

Desde la organización reiteraron la invitación a toda la comunidad a participar de esta iniciativa solidaria, que no solo entrega premios atractivos, sino que también permite financiar programas de atención, terapias y equipamiento que benefician a personas en situación de discapacidad en toda la región./LPA

